

Le président vénézuélien souligne que le peuple décidera de son avenir



Caracas, 4 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que le peuple, avec son vote direct, secret et universel décidera de l'avenir de la patrie au cours d'élections qui auront lieu dans les prochaines semaines pour élire les représentants de l'Assemblée Nationale Constituyente.

Au cours d'un rassemblement gigantesque sur la Place Caracas, de la capitale, le chef d'état vénézuélien a remis au Conseil National Electoral le décret qui convoque une Assemblée Nationale Constituyente et il a appelé tous les secteurs à travailler en faveur de la paix.

La décision de convoquer une Assemblée Constituyente est due au rejet de la droite vénézuélienne de participer au dialogue impulsé à plusieurs reprises par le chef d'état vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/128940-le-president-venezuelien-souligne-que-le-peuple-decidera-de-son-avenir>



Radio Habana Cuba